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日本共産党青梅市委員会は、上記の見解を発表しました。
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青梅市議会議員

みねざきみねざき
拓実

青梅には

やっぱりコミバスは必要です
市は新たに「交通政策課」を設置

　多摩２６市のほとんどでコミュニティバスが走っています
が、市は都バスなどの赤字負担を理由に、一度は計画までつ
くったコミュニティバスの運行を
実施していません。

　私は、羽村市の「はむらん」やあきる
野市の「るのバス」など、近隣の町を視
察。実際に乗車してみた入間市の
「てぃーわごん」（ワゴン車型）は、スー
パーや駅、市の施設などを細かくつな
いでいて、「これは便利！」と実感！

　市議会では、これらの経験ととも
に、「運転免許を返納したくても決断
できない」といった市民のみなさんの
声を紹介し、コミュニティバスなどの
公共交通の充実を求めてきました。

　市は2023年度に「交通政策課」を設け、一部地域では補助
的な交通手段の検討など、前向きな動きもありますが、市全
体の動きにすることが必要です。とりわけ、その柱となるコ
ミュニティバスの実現はどうしても必要だと考えています。

　トイレ改修がなかなか進まなかった青梅市。共産党市議団は学
校を視察し、改善を求めました。現在は工事が進み、２３年度には
計画された２５校の工事が完了する見通しとなりました。

　近年、坂のある場所や限られた範囲での輸送手段として、
補助的な交通手段が導入されている自治体があります。青梅
市でも体験イベントが行われましたが、「大通りを走るのは
難しいのでは」などの課題があるようです。
　さらなる研究とともに、このような取り組
みを有効にするためにも、公共交通の柱とな
るコミュニティバスの運行を急ぐべきです。
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私の政治の原点は
「戦争反対」です。
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　私の政治の原点は「戦争反対」です。岸田政権は「軍事
費」に５年で４３兆円も使って、他国の基地を直接攻撃
できる兵器を持とうとしています。「反撃能力」と言って
ごまかしていますが、日本がアメリカと一緒になって最
初に攻撃を仕掛けることを想定しています。
　アメリカのために他国と戦争しても得るものは無く、
失うものは計り知れません。しかも、国民の暮らしに使
うはずの税金を兵器購入に回し、国民には増税と社会保
障の削減を押しつけるのです。アメリカのために私達の
生活をどれだけ犠牲にするのかと怒りを感じます。
　アメリカに「ノー」と言って、外交力を高めて近隣諸国
と仲良くすれば、多くの税金を暮らしに使うことが出来
ます。私は、アメリカとは対等な「真の友人」の関係にな
り、戦争のない世の中を作るために、平和憲法をいかし
ていくことこそ必要だと考えています。

　私はこの問題について、市議会で「目的も不明確であり、撤回
を」と求めていました。市長は、昨年１２月の市議会において、
「来年度以降の判断とする」旨を表明しました。「ひとまず」購入
をストップさせることが出来ましたが、明確に「撤回」したうえ
で今後の対応を協議するべきです。

　２０１７年～２１年の市財政は、平均すると９億６千万円／年の黒
字でした。また、２０２１年度には、市の基金（財政調整基金と公共施
設整備基金）が１年間で約１．５倍に増え９５億円に達しています。市
議団の上記の提案は、すべて実行しても年間の経常経費が３億６千万
円ですから、財政は十分にあります。すぐにも実行させましょう。
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　市は明星大学青梅キャンパ
スの跡地を購入し、総合体育
館や自立センターなどの公共
施設を移転するなどの「案」を
示し、今年度末に結論を出す
としていました。
　しかし、市民からは「大きす
ぎるし、不便な場所」などの不
安の声があがっていました。
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